

Buenos Aires, 30 de enero de 2013

Servicios Públicos – Diciembre 2012

El consumo de servicios públicos aumentó un 8,4% en términos desestacionalizados en el mes de diciembre

El consumo global de servicios públicos, en términos desestacionalizados, aumentó un 8,4% en el mes de diciembre con respecto a igual mes del año anterior, impulsado por el sector de Telefonía que se incrementó un 12,8%. El incremento en la serie original fue del 8,3%, aumentando un 7,6% en la variación acumulada durante el año 2012, respecto del año anterior.

En el sector de Telefonía, las llamadas interurbanas subieron un 3,5% con respecto al mes anterior. La cantidad de aparatos de telefonía y las llamadas realizadas por celular se incrementaron 1,7% y 18%, respectivamente. Los mensajes de texto (SMS) tuvieron un aumento del 31,4%.

En el sector de Electricidad, Gas y Agua, la Demanda de energía eléctrica se incrementó 8,4%, el Agua entregada a la red 3,6%, y el Consumo de gas aumentó 0,9%, respecto de diciembre de 2011.

Para mayor información:

http://www.indec.gov.ar/nuevaweb/cuadros/14/esp_01_13.pdf